

Advierte desaceleración en México

Alerta S&P sobre repercusión de crisis en AL

Óscar Granados/**México**

La crisis de deuda agravada en Europa y el débil crecimiento económico en otras regiones tendrá efectos negativos sobre las empresas de América Latina, entre ellos una menor disponibilidad de crédito bancario, reducción de la demanda de los inversionistas por bonos de compañías de la región, así como una menor demanda interna y de exportaciones.

Eduardo Uribe, analista de

Standard & Poor's, expuso que ante un eventual recrudescimiento de la crisis, la operación europea se complicará, lo cual generará un impacto sobre la calificación de sus filiales en Latinoamérica.

"Consideramos que la mayor parte de estas empresas, especialmente aquellas en los niveles más altos de calificación, podrán pasar por tal entorno con su calidad crediticia en gran medida intacta", recalcó.

El experto indicó que el escenario económico base para América

Latina supone un crecimiento promedio del producto interno bruto de 3.6 por ciento al cierre de este 2012 y 3.9 por ciento en 2013.

El analista dijo que las economías pequeñas de la región (Panamá y Perú, seguidas por Chile y Colombia) probablemente mantengan un crecimiento relativamente rápido al cierre de este año.

En tanto, consideró que el crecimiento en México, proyectado en 3.5 por ciento, se ha mantenido sólido hasta ahora,

pero previó una desaceleración en el segundo semestre, dada la debilidad de Estados Unidos.

En contraste, expuso que la economía brasileña crecerá solo 2 por ciento este 2012, lo que generará también un menor crecimiento en Argentina y Uruguay.

Eduardo Uribe explicó que las empresas de consumo y minorista siguen beneficiándose de las pequeñas mejoras alcanzadas en el ingreso de las familias y el empleo. **M**